

Cuando no sabemos qué hacer

Si necesitan sabiduría,
pídanse la a nuestro generoso
Dios, y Él se la dará.
(Santiago 1:5, NTV)



A veces tenemos que escoger entre una cosa y otra, y no sabemos cuál será mejor.



Cuanto más pensamos en las opciones que tenemos, más difícil se nos hace decidir cuál es más conveniente para nosotros y para los demás, y nos quedamos sin saber qué hacer.



La Biblia dice que Dios puede darnos sabiduría. La sabiduría sirve para tomar buenas decisiones, incluidas las más difíciles. Eso no quiere decir que, cuando Dios nos da sabiduría, de repente nos volvamos muy inteligentes y sabelotodos. La sabiduría divina nos conduce más bien a las decisiones más acertadas, las que nos darán más satisfacción a nosotros y a Dios.



Por muy grandes o muy pequeñas que sean las decisiones que debemos tomar, siempre podemos pedirle a Dios que nos dé sabiduría. Si luego nos detenemos a escuchar, Él nos enseñará lo que nos conviene escoger.





Actúa

Elige un juguete para esconder. Pide luego a tu mami o a tu papi que te venden los ojos. Una vez que tengas los ojos tapados, tu mamá o tu papá deben esconder el juguete en el cuarto. Tu misión es encontrarlo sin descubrirete los ojos. (Anda con mucho cuidado.) Después de un rato buscando con los ojos

vendados, pide a tu mami o a tu papi que te tomen de la mano y te lleven adonde está el juguete. Cuando lo palpés, quítate la venda. Habla de lo fácil que te resultó encontrar el juguete cuando alguien te hizo de guía, y de que Dios siempre está dispuesto a ayudarnos en lo que sea que nos haga falta.



*Texto: Katuscia Giusti. Ilustraciones: Sabine Rich. Diseño: Christia Copeland.
Publicado por Rincón de las maravillas. © La Familia Internacional, 2012*

